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Circolare n.33/2013 

 
 

Cari Amici,  

fino alle ore quattro di questa mattina (notte 8-9 c.m.) siamo stati, con notevole disagio e difficoltà, 

all’ARS in attesa dell’approvazione del Disegno di Legge, che purtroppo non contempla né l’Unione 

Italiana Ciechi Sicilia, né la Stamperia Regionale Braille, né il Centro Helen Keller . 

Dopo un’estenuante attesa, il Presidente dell’Assemblea Regionale, On. Giovanni Ardizzone, ha 

rinviato la trattazione del D.d.L. a lunedì p.v., autorizzando comunque la presentazione di emendamenti 

entro le ore 12:00 di oggi, venerdì 09 agosto. 

Inutile sottolineare la necessità di essere tutti presenti all’ARS lunedì 12 agosto entro le ore 11:00. 

È fondamentale tra l’altro che ciascuno di Voi si attivi e contatti urgentemente i Deputati di 

riferimento della propria provincia, affinché sostengano con convinzione l’inserimento e la menzione dei 

nostri tre Enti, Unione Italiana Ciechi, Stamperia Regionale Braille, Centro Helen Keller, con i rispettivi 

capitoli di bilancio e relativi importi a voi noti all’interno del D.d.L. 

Corre il dovere di precisare con grande amarezza, che molti uomini politici di ciascuna provincia e 

di qualsiasi partito ignorandoci e nell’indifferenza, la notte scorsa non hanno mostrato consenso alla nostra 

proposta, presentata dall’On. Marco Falcone e On. Nino D’Asero.  

Vi dico queste cose con coraggio e lealtà, ma soprattutto per impegnarVi al massimo possibile, in 

modo che lunedì p.v. si possano riportare le nostre Associazioni al livello di dignità e rispetto dovute.   

 

RingraziandoVi, cordiali saluti. 

 

 
        Il Presidente Cons. Reg.le U.I.C.-I. 
             (Avv. Giuseppe Castronovo)   
 

 


